

日本大震災支援報告

～大阪狭山市から想いを乗せて～



福祉の里での活動風景

今回の震災、同じ日本で出来事、どこか遠い東北で起きた出来事、連日のテレビ報道に慣れを感じた日々、その中で感じるどことか他人事のような感覚。すべての思いが、実際に現地に足を運んだことで、自分の目や鼻や肌で感じること

は、救援物資の仕分けや避難所の風呂場の掃除などを行いました。実際に現地の人たちは生活している場所でのボランティア活動で感じたことはボランティアと現地の人の交流の難しさです。

泥やがれき、はがれた壁など、初めは「今日一日でどれだけのことができるだろう」と不安を感じましたが、いざ活動を始めると、それぞれが自分たちにできることを考えたり活動し、どんどんきれいに片付けしていくのを感じ、やりがいと活動の喜びを感じました。たった一日でしたが、それが協力し、無心に活動したことで、建物全体を片付けることができました。

★第一回災害ボランティア活動を行ない、日曜の朝に同

★第一回災害ボランティアバス
運行報告

陸町と岩沼市に災害ボランティアバスを運行しました。
どちらも大阪狭山市を金曜の夜に出発し、土曜一日の現地活動を行い、日曜の朝に帰

つてくるというの泊三日のハ
ードな日程でした。
それでも参加者からは「〇
泊三日だからこそ、都合も一
きやすく参加することができます
た」「現地一日の活動だけど
意味のあることだから継続して
続けてほしい」など、熱いメ
ッセージをいただきました。

★市民の想いを乗せた 災害ボランティアバス

ボクノテイアだよ!!

編集・発行
大阪狭山市ボランティア・センター
☎ 367-6601

とで、大きな一步を踏み出した
たようになります。

ボランティアとして活動に行く人たちが「現地の人たちと交流したい」と思う気持ちを持つのは当然だと思いません。しかし、ボランティアのナラの悪気のない一言や、興味で尋ねた一言が、相手を傷つけることがあります。そのような話を聞くと、改めてボランティアとして行く私たちの心構えを、もう一度しっかりと見つめ直す必要があると思いました。

第二回目は、八月二十六日(金)～二十八日(日)の日程で行いました。今回は前回をしるべに応募があり、皆さんの熱い想いを感じました。ボランティア二十九人 社協職員六人、市職員四人のメンバで、総勢三十九人のメンバーで、宮城県岩沼市でボランティアマ

★第一回災害ボランティアバス
運行報告

アバス
通行報告



10月1日から
赤い羽根共同募金運動が
始まります。
ご協力をお願いします。



ベッドの搬入作業

ボランティアとして活動に行く人たちが「現地の人たちと交流したい」と思う気持ちを持つのは当然だと思いません。しかし、ボランティアの方の悪気のない一言や、興味本位で尋ねた一言が、相手を傷つけることがあります。そのような話を聞くと、改めてボランティアとして行く私たちの心構えをもう一度しつかりと見つめ直す必要があると感じました。

今回の活動を通して、ボランティアの皆さんからは、「短い時間ではありましたがあ、精一杯活動し少しでも役に立たたと思う」「今後も今回のよくな企画を継続して行つてほしいなどさまざま意見をいたしました」。

「微力ながら無力ではない」ひとりひとりの持つ力は小さいかもしれませんのが、みんなで力を合わせれば本当に大きな力になることを実感できました。今回のボランティア 스스로の運行も、本当に小さな活動かもしれません。しかし、これをきっかけに支援の輪がもっと大きなものに広がっていくことを思うと、本当に意味のある価値ある三日間だった

第二回目は、八月二十六日(金)～二十八日(日)の日程で行いました。今回は前回を巡回の応募があり、皆さんの震災に対する熱い想いを感じました。ボランティア二十九人社協職員六人、市職員四人の総勢三十九人のメンバーで宮城県岩沼市でボランティア活動に取り組みました。

活動内容は、南浜中央病院のベッドの搬入作業、津波被害にあつた農場の泥だらけでした。

南浜中央病院の活動は、西四十五台のベッドを二階に運ぶ作業を行いました。最初は皆さん「今日一日の作業ですか生きるのか」と不安に思っていました。しかし、いざ作業を始めると、みんなでかけ声掛け合い、気持ちを一つにして取り組み、一日の作業で終えることができました。参加者からは「人の持つ力はすごい」との感想もあり、いろいろ感じるところがあつたとうです。

二回のボランティア活動を通して、人の持つ力の大きさ、人の温かみをとても感じることができ、本当に多くの人の協力があって運行することができました。

参加してくださった方、ご協力いただいた方、ありがとうございました。多くの人のつながりの輪を感じながら、今後も大阪狭山市社会福祉協議会では、各機関と連携し、継続した被災地支援を行っていきたいと思います。

